

Pamela Díaz Chacón y Danilo Mimica transparentaron posturas

La discreta reunión entre la nueva directora de FIDE XII y el seremi de Desarrollo Social

● En paralelo al encuentro, trascendió que el Servicio Nacional del Adulto Mayor, Senama, habría puesto término anticipado al contrato del programa que la Fundación ejecuta en el Eleam Cristina Calderón.

Diego Bravo

periodistas@elpinguino.com

Fue, como quien dice, una presentación de credenciales: Yolanda Pamela Díaz Chacón (Pamela Díaz, para todos los efectos) llegó el viernes hasta las oficinas de la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Desarrollo Social, en pleno centro de Punta Arenas, para un primer encuentro con Danilo Mimica, la autoridad a cargo de la cartera local. Una "reunión protocolar, muy cordial, muy fraterna para sacar adelante todo", dijo el seremi después del encuentro.

La impresión de Gobierno fue buena, pues pese a que lleva recién una semana en el cargo de directora ejecutiva de la Fundación Para el Desarrollo de la Duodécima Región de Magallanes y la Antártica Chilena, FIDE XII, Díaz estaba al tanto de la crítica situación financiera de los pro-

gramas que ejecuta y que han resultado en la movilización de funcionarios por la demora en el pago de remuneración y, en consecuencia, en el trabajo con los usuarios. Mimica adelantó, eso sí, que como Desarrollo Social "nosotros vamos a poner nuestros equipos a disposición para lograr estar al día".

La nueva directora reconoció que existen procesos internos pendientes para evaluar la continuidad de los programas, pero para el seremi es futuro es esperanzador: "Esperamos que los programas que siguen en convenio no recaigan en lo que ha pasado, con el pago de remuneraciones (...) Me dejó buenas sensaciones, de poder llegar a acuerdos".

Término anticipado

Fuentes ligadas al trato que FIDE tiene con el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) para la ejecución del programa en el Establecimiento

de Larga Estadía para Adultos Mayores (ELEAM) Cristina Calderón, aseguraron que la institución estatal puso término anticipado al contrato que mantenían.

Consultado sobre el tema el seremi Mimica, señaló que debería ser una información más bien consolidada la próxima semana, pues si bien Senama trabaja con Desarrollo Social en Magallanes, es un órgano autónomo de un servicio centralizado.

"La decisión que se tome es justamente por el bien de los usuarios. Si sigue o no el ejecutor, tiene que ver con eso, con el bienestar de los más de 60 usuarios", zanjó la autoridad.

Con todo, y a propósito de denuncias anteriores que apuntaban a falta de insumos e, incluso, situaciones de vulneraciones de derechos tanto de los usuarios como de los trabajadores, el panorama es más bien desalentador para el trato FIDE-Senama.



Danilo Mimica y Pamela Díaz se reunieron en las oficinas de la Seremi.